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Monsieur le Maire évoque les difficultés rencontrées par le centre hospitalier de Thann. Les 
solutions proposées par le Directeur Général de l’ARS sont :  l’arrêt des activités de chirurgie et de 
maternité à Thann, ou le maintien de ces activités avec une fusion avec l’hôpital de Mulhouse. 
Considérant le caractère indispensable que représente l’hôpital de Thann, service public de 
proximité par excellence,  
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